



À la Pourquière, la déchetterie remplacera deux dépôts obsolètes

Elle est ouverte depuis quelques jours et son corollaire, la fermeture du point de collecte de Carnon, a été acté dans le même temps.

Sur le site de la Pourquière, accessible au bout de l'avenue Saint-Maurice par un carrefour redessiné, la nouvelle déchetterie du Pays de l'Or vient donc remplacer deux équipements, celui de Carnon et celui de Palavas, obsolètes.

Ouverte six jours sur sept

Gérée en régie par les agents de la collectivité, cette nouvelle déchetterie a supposé un investissement d'1 M€ et est à la disposition des particuliers,



Le nouvel équipement est accessible depuis le 18 novembre.

DR

gratuitement, mais aussi des professionnels (facturés au poids), six jours sur sept, et ce, du lundi au samedi.

● Pêche en mer

Vendredi 29 novembre à 18h, à la Maison de la mer (cercle nautique) de Pala-

vas-les-Flots, les plaisanciers accueilleront François Fuentes, guide de pêche, membre de la Fédération nationale des pêcheurs plaisanciers et sportifs de France, qui parlera des techniques et équipements de pêche en mer aux leurres.

Ce sera la dernière rencontre à thème de l'année. Elle se terminera, comme d'habitude par une large et libre discussion autour du verre de l'amitié.

Contact de l'Amicale des plaisanciers, boulevard Foch, tél. 0467503631.

Permanences le mercredi de 14h à 17h et le samedi de 10h à midi.